

La neuvième santé était celle de la Province de Québec. Jamais peut-être l'hon. M. Chapleau n'a été plus éloquent qu'en cette circonstance. Il a été dignement secondé par l'hon. M. Langelier.

Le toast aux dames a amené une lutte de galanterie et d'esprit entre M. Jules Tessier, qui proposait ce toast et M. Chs Langelier, qui y répondait.

Il se faisait tard et il restait encore plusieurs santés, mais la plupart des convives avaient quitté la salle. Cependant on a tenu à porter le toast en l'honneur des Acadiens et l'hon. M. Landry a prononcé à ce sujet une belle harangue.

En résumé, ce banquet a été le digne couronnement de cette belle et grande journée.

Ce soir-là, il y a eu aussi des feux d'artifice tirés sur la Citadelle et à différents autres endroits de la ville.

A la Pointe-Lévis, un énorme Castor a été illuminé et se voyait très-bien de la Terrasse Frontenac.

Le lendemain il y a eu aussi des feux d'artifice et illumination partielle. Les édifices du parlement étaient très-bien illuminés.

M

au
qu
M
la
di
an
fo
ce
ba

la
sal
cat
tou

bie
po
po